



■ DIFUSIÓN

El Centro de Estudios de la Ciencia y la Innovación celebrará la segunda edición de "Empírika" en Brasil

La página web de "Empírika 2012", la Feria Iberoamericana de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación, ya está en marcha en la dirección www.empirika.org. Concebida con carácter bienal e itinerante, la segunda edición de "Empírika", feria organizada por el Centro de Estudios de la Ciencia, la Cultura Científica y la Innovación de Salamanca con la colaboración de otras instituciones científicas, se realizará en São Paulo en octubre de este año. El evento tendrá lugar del 23 al 25 de octubre de 2012 en un lugar privilegiado de la capital paulista. Habrá stands, actividades y expositores de instituciones de divulgación científica tales como museos, institutos de investigación y educación superior, así como empresas de los sectores tecnológicos de toda Iberoamérica.

"Empírika" es un evento internacional que se celebró por primera vez en 2010 en Salamanca, anticipándose en ocho años a la conmemoración del VIII Centenario del nacimiento de la Universidad de Salamanca.